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Orçamento de Mogi para o ano que
vem deve ser de R$ 2,81 bilhões

Câmara de Arujá poderá
eleger Cris presidente

O orçamento de Mogi
das Cruzes para 2025
deverá ser de R$ 2,81
bilhões, estima a Prefei-
tura Municipal. O assun-
to foi debatido nesta se-
mana, na Câmara, em
audiência pública para
tratar da Lei Orçamen-
tária Anual. Página 3

Guararema preparada
para o final do ano

I taquaquece tuba
está se destacando no
setor da Educação e re-
cebeu do Consórcio de
Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê
e Região (Condemat+)
premiação que valoriza
este importante setor da
sociedade. Página 3

“Verão é Show Bertioga”
terá cantores famosos

Guararema disponibiliza uma série de pontos
turísticos para as festas de final de ano. Página 5

A edição deste ano do Verão é Show Bertioga
terá a presença da cantora Ana Castela. Página 7

Sta Isabel
terá novo

parque
PÁGINA 5

São Paulo promoverá audiência pública para discutir serviços funerários

Poá altera
rua sem

autorização
PÁGINA 8

Sede do
Legislativo
de Ferraz

PÁGINA 8

Em meio à polêmica proporcionada pela decisão do ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), Flávio Dino, referente aos preços cobrados na cidade de
São Paulo pelos serviços funerários oferecidos pelas empresas concessionárias aos munícipes, a Câmara Municipal marcou Audiência Pública programada para
acontecer na quarta-feira, dia (4) de dezembro, a partir das 10h, no Parlamento. A população pode participar do evento aberto à sociedade. Página 5

PÁGINA 2

Salesópolis
terá evento

de rock

A vereadora Cris do Barreto pode ser eleita
presidente do Parlamento de Arujá. Página 4

Itaquá se destaca na Educação e
recebe premiação do Condemat+

Programação
de Natal

em Biritiba
PÁGINA 7

Plano de
Verão em
Guarulhos

PÁGINA 7
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NOS BASTIDORES...

EDITORIAL

Com o auxílio das canetas, os políticos do Brasil
determinam leis que podem ou não beneficiar o povo

O poder da caneta fascina e é
tão gigantesco que pode mudar
situações e transformar vidas
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Midian Lima estará no evento que levará a Palavra
de Deus e será oportunidade única de renovar a fé

ESPAÇO CRISTÃO
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Réveillon de Copacabana inova
com palco exclusivo para a música

gospel e artistas renomados

COPINHA 1

Pairava incerteza so-
bre Mogi das Cruzes
sediar a Copinha São
Paulo de 2025, em razão
do investimento financei-
ro de cerca de R$ 400
mil para ser sede da pri-
meira fase do evento.
Porém, o chaveamento
saiu e a cidade foi con-
firmada mais uma vez no
principal campeonato de
futebol de base do país.

COPINHA 2

É uma decisão acer-
tada da prefeitura muni-
cipal, uma vez que o
evento é vitrine de talen-
tos para o mundo e co-
loca a cidade com mais
visibilidade.

COPINHA 3

Ponto negativo: é que
os times da cidade não
vão competir. A próxima
gestão deveria olhar o
esporte com mais aten-
ção. Itaquá chegou nas
semifinais da Copinha
deste ano com o Aster
Itaquá, Suzano tem um
time de vôlei de ponta
brigando nos principais
torneios nacionais e Mogi
das Cruzes fica a ver na-
vios. O basquete não
emplaca em razão da fal-
ta de investimentos e o
Ecus de Suzano, que por
pouco não garante uma
vaga em uma divisão que
antecede a elite do
Paulistão.

COPINHA 4

São Bernardo (SP),
Flamengo (RJ), Zumbi e
Cruzeiro (PB) jogarão no

estádio Francisco Ribei-
ro Nogueira, o Nogueirão
durante a primeira fase
do torneio.

COPINHA 5

A equipe do São
Bernardo tinha os recur-
sos, porém não contava
com o campo para man-
dar seus jogos e com isso
assumiu o custeio em
Mogi das Cruzes. Falta
apoio para os times de
futebol do município, mais
uma bola fora da atual ges-
tão no âmbito esportivo.

SECRETARIADO 1

A prefeita eleita Mara
Bertaiolli anunciou novos
nomes que irão compor
o seu secretariado a par-
tir do ano que vem quan-
do for empossada. Maira
Cusatis, esposa do vice-
prefeito Téo já havia sido
anunciada como presi-
dente do Fundo Social de
Solidariedade. Darly Car-
valho será a nova secre-
tária municipal de Edu-
cação e Maria Cervan
será sua secretária ad-
junta.

SECRETARIADO 2

Mara também fez
anúncios no âmbito da
segurança. O Coronel da
Polícia Militar, Gilberto
Ito, que possui mais de
30 anos de experiência
na PM, estará à frente da
Secretaria Municipal de
Segurança Pública, jun-
to com Thaís Fernanda
do Nascimento, a primei-
ra comandante da Guar-
da Civil Municipal, que
assumirá o cargo de se-

Considerado um
dos eventos
mais icônicos

de fim de ano no Brasil,
pela primeira vez na his-
tória o Réveillon de
Copacabana dedicará
um palco exclusivo ao
mundo gospel. O even-
to, anunciado pela Pre-
feitura do Rio de Janei-
ro, trará diversos artis-
tas do meio gospel que
levarão ao público a Pa-
lavra de Deus por meio
da música.

Uma das artistas con-
firmadas é a cantora
gospel Midian Lima, que
ressaltou a apresentação
como um propósito de
vida: “Acho um momen-
to único, onde muitas vi-
das serão alcançadas. Eu
estou muito feliz!”, disse
ela ao comentar a notí-
cia. “Me senti honrada, e
estou muito feliz, Deus
tem seus caminhos e é
na união do povo de Deus
que suas bênçãos são
derramadas. É o cumpri-

mento de uma promes-
sa! Viver isso no último
dia do ano é profético!”,
contou a cantora.

Para Midian Lima,
não há dúvidas de que
vidas serão salvas por
meio do louvor e da ado-
ração. “Com certeza! Ca-
minhamos pelos propó-
sitos de Deus. E eu creio
que muitas vidas serão
alcançadas pelo poder da

Palavra de Deus canta-
da”, disse ela.

O evento será opor-
tuno para renovar a fé e
começar 2025 com uma
conexão profunda com
Deus. A celebração será
única, profetizando bên-
çãos, compartilhando a
Palavra, tornando-se
uma experiência
transformadora de espe-
rança e fé.

cretária adjunta.
SANTA CASA 1

O prefeito Caio Cunha
prorrogou por mais seis
meses, o contrato com a
Santa Casa para manu-
tenção dos serviços do
Pronto-Socorro na cida-
de. Como sempre, os di-
retores do hospital recla-
mando por aumento de
verba, a entidade rece-
beu aproximadamente
282,79% de aumento no
repasse mensal de 2019
(R$ 583.333,333 men-
sais) para 2024 (R$
2.232.960,25 mensais).

SANTA CASA 2

Entra ano, sai ano e
os diretores da Santa
Casa pleiteiam mais re-
cursos perante a prefei-
tura. Porém, o atendi-
mento aos que precisam
usar o serviço não é lá
essas coisas. A recepção
da Santa Casa além de
totalmente quebrada,
tem móveis velhos e pa-
redes completamente
sujas. Não é possível que
nenhum provedor não
tenha uma solução para
a problemática!

CONTAS

A Prefeitura de Mogi
das Cruzes recebeu pa-
recer favorável do Tribu-
nal de Contas do Estado
de São Paulo (TC-SP)
referente à aprovação
das contas do exercício
de 2022. Em 2021, as
contas públicas no pri-
meiro ano da gestão
Caio Cunha também fo-
ram aprovadas.

“O poder da cane
ta é tão gigantes
co, seja em esfe-

ra pública ou privada,
que, dependendo da óti-
ca, se assemelha a um
pincel mágico por aqui-
lo que pode provocar ou
transformar, principal-
mente quando atinge a
vida de outros indivídu-
os ou de uma coletivida-
de. Nunca é demasiado
lembrar a célebre frase:
“Quer conhecer um in-
divíduo, dê poder a ele”,
escreveu o conceituado
delegado federal Victor
Poubel, no dia 2 de
agosto de 2017, em sua
coluna no Jornal Extra.
E esse assunto está tão
atual que pode ser co-
mentado em rodas de
conversas porque o que
os Poderes Executivo,
Legislativo e Judiciário
determinam por meio da
importância da caneta
que afeta todos os bra-
sileiros e também os
habitantes do Alto Tietê,

pois os prefeitos dessas
regiões assinam decre-
tos e leis que podem
mudar para melhor a
vida dos contribuintes.

No Brasil do passado,
houve a relevância das
escriturações, na forma-
ção dos documentos que
transmitem os aconteci-
mentos que passam por
gerações, como a Lei
Áurea que, em 13 de

maio de 1888, libertou
cerca de 700 mil escra-
vos, em um País com
então 15 milhões de ha-
bitantes. E, agora, os
políticos que exercem
cargos de poder devem
zelar pelo bem público
acima de tudo, fazendo
que suas canetas sejam
instrumentos em prol do
interesse geral e não de
benefícios próprios.

SALESÓPOLIS

2º Festival do Rock no dia 30 de
novembro deve atrair mil pessoas

Expectativa da Prefeitura Municipal de Salesópolis é atrair cerca de mil
pessoas à Praça Antônio Souza Prado, no Distrito Nossa Senhora do Remédio
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om o intuito de
valorizar as Ban-

das de Rock da Estân-
cia Turística de
Salesópolis, a prefeitu-
ra municipal, comanda-
da pelo prefeito
Vanderlon Oliveira Go-
mes (PL), instituiu o
Festival de Rock da ci-
dade que está em sua
segunda edição. Neste
sábado, dia 30 de no-
vembro, acontecerá o
evento no Distrito Nos-
sa Senhora do Remé-
dio, na Praça Antônio
Souza Prado, com en-
trada gratuita.

De acordo com a
secretária de Turismo,
Cultura e Esporte,

Monike Cáfaro Arouca
Sobreira, essa iniciativa
que integra o calendário
oficial de eventos do
município, tem o objeti-
vo de valorizar e fomen-
tar as bandas existentes
na cidade, promovendo,
desta forma a cultura
local. “Estamos espe-
rando cerca de mil pes-
soas neste evento, que
tem início às 14 horas e
se estende até às 20
horas”, explicou ela que
também convida a popu-
lação a prestigiar o
evento musical e se
deliciar com os alimen-
tos que serão servidos
na Praça de Alimenta-
ção, aquecendo, desta

maneira a economia
local.

Às 14 horas, a ban-
da Diamond Four se
apresentará com o
melhor da música, às
16 horas, o grupo So-
lar entoará o melhor
deste ritmo musical; às
18 horas, X Músicos e,
encerrando o evento,
às 20 horas, os com-
ponentes da banda
Brazuca cantarão o
melhor do rock.

No ano passado,
quando foi realizada a
primeira edição, cerca
de mil pessoas
prestigiaram o aconte-
cimento, relembrou a
secretária Monike.



JORNALIMPRESSOBRASIL.COM.BR PÁGINA 329 DE NOVEMBRO DE 2024

Câmara debate orçamento
 de R$ 2,81 bilhões para 2025
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Projeto da Lei Orçamentária Anual (LOA) estima receita e destinação dos recursos públicos para o próximo ano

MOGI DAS CRUZES

Itaquá avança na Educação e é
destaque por inovação e qualidade

Negocie dívidas municipais com condições especiais
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ITAQUAQUECETUBA

Audiência na Câmara debateu prioridades do orçamento municipal para 2025

C
ontribuintes de
Itaquaquecetuba

têm até 30 de dezembro
para aderir ao Refis 2024 e
regularizar débitos vencidos
até 1º de novembro com
até 100% de desconto em
juros e multas.

O programa inclui dívi-
das como IPTU, COSIP,
TCA, TLIF, ISSQN e Autos
de Infração. Parcelamentos
variam de 12 a 70 vezes,
conforme o valor da dívida.

“Mais uma vez vamos
dar a oportunidade para os
contribuintes negociarem
suas pendências municipais

Contribuintes têm até 30 de
dezembro para negociar débitos

sem acréscimo de juros e
multas. Sabemos das difi-
culdades da população e
queremos facilitar porque
isso também ajuda o muni-
cípio a continuar investin-
do em melhorias”, desta-
cou Boigues.

Adesões podem ser fei-
tas no site oficial da prefei-
tura ou presencialmente no
Departamento de Dívida
Ativa, de segunda a sexta,
das 9h às 15h. Mais infor-
mações pelo telefone (11)
4642-4043 ou e-mail
(dividaativa@itaquaque
cetuba.sp.gov.br).

Itaquaquecetuba
tem demonstra
do comprometi-

mento crescente com a
educação nos últimos
anos. Em agosto deste
ano, o Ministério da Edu-
cação divulgou os resul-
tados do Índice de De-
senvolvimento da Educa-
ção Básica (IDEB), com
avanço significativo. O
município conquistou a
nota 5,92, posicionando-
se na nona colocação da
região. Essa evolução é
reflexo do esforço con-
tínuo em transformar a
educação local.

Recentemente, a ci-
dade recebeu importan-
te destaque ao ser pre-
miada com o Prêmio Ino-
va Educação 2024, na
temática “Alfabetização na
Idade Certa”, concedido
pelo Consórcio de Desen-
volvimento dos Municípios
do Alto Tietê e Região
(CONDEMAT+).

Este prêmio classifica
Secretária de Educação, Maria Cristina ao lado do
prefeito Boigues que tem promovido mudanças

a cidade com o Ouro no
Selo Compromisso Naci-
onal com a Alfabetização,
que integra o Compromis-
so Nacional Criança Alfa-
betizada (CNCA). "Alcan-
çamos 91 pontos e o re-
sultado reflete o empenho
e a dedicação de todos os
envolvidos na educação
de nossas crianças", dis-
se a secretária de Educa-
ção, Maria Cristina Perpe-
tuo.

Entre os avanços mais
notáveis está a
implementação de esco-
las bilíngues em todas as
unidades de ensino, além
da ampliação das vagas
em escolas e creches, o
que tem permitido um
maior acesso à educação
desde a primeira infância.

A cidade também in-
vestiu na construção de
novas unidades escolares
e na melhoria das já exis-
tentes, criando ambientes
adequados para o apren-
dizado.

O município se destaca pela melhora significativa na nota do IDEB e pela conquista do Prêmio Inova Educação

Prefeitura e Ministério da Saúde
avançam na modernização do Samu

com quatro novas ambulâncias
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N
a última quarta-
feira (27/11),

ocorreu em Mogi das Cru-
zes, cerimônia de reno-
vação da frota do Samu,
reunindo representantes
de 88 municípios de cin-
co Estados.

O Ministério da Saú-
de entregou 100 ambu-
lâncias, incluindo quatro
para Mogi, todas equipa-
das com tecnologia
avançada para maior efi-
ciência nos atendimen-
tos e redução do tempo
de resposta, essenciais
para salvar vidas e re-

duzir sequelas.
O evento ocorreu na

sede da Engesig, onde o
prefeito Caio Cunha des-
tacou a renovação das
unidades de Suporte Bá-
sico do Samu local,
complementando os es-
forços da prefeitura para
melhorar o transporte
eletivo e a emergência
móvel.

“O Samu está comple-
tando 20 anos de existên-
cia em 2024 e deve che-
gar à marca de 1.000 am-
bulâncias renovadas até o
final do ano que vem”, dis-

se a diretora Aline Costa,
do Ministério da Saúde.

A substituição de ve-
ículos antigos por mode-
los modernos reduz cus-
tos de manutenção e ga-
rante qualidade no aten-
dimento. As novas am-
bulâncias serão
emplacadas e seguradas
antes de entrarem em
operação. Mogi integra o
Cresamu, que atende
seis cidades com 16 veí-
culos, sendo 12 em ope-
ração, responsável por
cerca de 45 mil atendi-
mentos no último ano.

Com tecnologia avançada, as novas viaturas do Samu prometem mais
agilidade e eficiência no atendimento médico de urgência e emergência

ACâmara Munici
pal de Mogi das
Cruzes reali-

zou, na quarta-feira (27/
11), audiência pública
para debater o Projeto
de Lei n.º 120/2024, que
trata da Lei Orçamentá-
ria Anual (LOA) 2025.

O projeto estima a
receita e fixa a despesa
do município em R$ 2,81
bilhões, sendo R$ 2,17
bilhões para a Prefeitu-
ra, R$ 54 milhões para a
Câmara, R$ 288 milhões
para o Semae e R$ 292
milhões para o Iprem.

O secretário de Fi-
nanças, Ricardo Abílio,
destacou que a estimati-
va orçamentária é con-

servadora, considerando
o cenário econômico e a
reforma tributária em
andamento. Segundo
ele, a peça orçamentá-
ria prioriza previsões
cautelosas para evitar
déficits futuros.

Marcos Torres, se-
cretário de Planejamen-
to, enfatizou que a LOA
2025 organiza as despe-
sas em 19 programas,
contemplando ações e
equipamentos planeja-
dos para o próximo ano.
No entanto, demandas
específicas, como as rei-
vindicações para saúde,
educação e
infraestrutura, depende-
rão de aprovação de leis

e emendas futuras.
Entre os vários

questionamentos, desta-
caram-se a necessidade
de verbas para melhorias
no Tiro de Guerra, ações
de bem-estar animal e
intervenções no Córrego
Lavapés.

Abílio e Torres expli-
caram que projetos não
previstos na LOA poderão
receber suplementações
ao longo do ano.

A LOA, assim como a
Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO), será
votada em dezembro e
servirá como base para
as ações da administra-
ção municipal no ano que
vem.
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Cris do Barreto deve ser eleita
presidente da Câmara em 2025

ARUJÁ

O PSD, partido da vereadora, que conquistou a maior bancada no Poder Legislativo, deve ocupar a Mesa Diretora

Reeleita para o terceiro mandato, vereadora Cris pode ser a presidente
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Profº Aldo será o novo
secretário de Educação

Aldo Menezes
substituirá o atual

Bruno do Prado
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e acordo com
informações
de bastidores

colhidas pelo Jornal Im-
presso Brasil (JIB), na
próxima legislatura de
2025 a 2028, marcada
para iniciar no dia pri-
meiro de janeiro, deve-
rá ter pela primeira vez,
uma mulher eleita no co-
mando da Câmara Mu-
nicipal de Arujá.

O levantamento rea-
lizado pela equipe de jor-
nalismo do “JIB”, consta-
tou que a vereadora
reeleita pelo terceiro
mandato, Cristiane Ara-
újo Pedro de Oliveira, a
Professora Cris do
Barreto (PSD), que obte-
ve na última eleição 976
votos, deverá assumir a
presidência da Casa de
Leis arujaense.

Nos bastidores, che-
gou a ser cogitado o
nome do também vere-
ador reeleito para o ter-
ceiro mandato, Paulo
Henrique Maiolino, o
Paulinho Maiolino (PSD),

que obteve 1.069 votos
no pleito do último dia 6
de outubro de 2024.

Segundo apurou a
reportagem, tanto Cris
do Barreto quanto
Paulinho Maiolino são
nomes de confiança do
Poder Executivo, o que
garante aos parlamenta-
res do PSD, espaço para
ocuparem vagas na
Mesa Diretora da Câma-

ra Municipal.
Lembrando que o

PSD conquistou a maior
bancada da Casa, com
seis cadeiras, seguido
por União, PP e PL com
duas cadeiras cada. MDB,
Podemos e Republicanos
conquistaram uma vaga
no parlamento.

A primeira mulher a
assumir a presidência da
Câmara, foi a então

vereadora Jupira Maria
do Carmo Figueiredo, que
comandou o legislativo
entre 18/05/88 a 31/12/
88. Ela substituiu o então
presidente na época,
Reynaldo Gregório, pai do
atual vereador e presi-
dente do parlamento em
2024, Reynaldo Gregório
Junior, que se licenciou
para assumir a Prefeitu-
ra de Arujá na época.

N
o ano que vem,
a Secretaria

Municipal de Educação
da Prefeitura de Arujá
terá novo secretário. O
professor Aldo Botana
Menezes, pós-doutora-
do em Coimbra com
doutorado e mestrado
na Pontifícia Universi-
dade Católica (PUC) de
São Paulo, irá ocupar o
cargo que hoje é exer-
cido por Bruno do Pra-
do Francisco.

Com excelente cur-
rículo e graduações em
Direito e Ciências Soci-
ais, tem experiência na
administração pública e
já ocupou cargo na Se-
cretaria de Estado da
Educação de São Pau-
lo; Secretaria de Espor-
tes e Turismo do Esta-
do de São Paulo; Se-
cretaria Municipal de
Meio Ambiente de

Guarulhos e é professor
e advogado há mais 20
anos.

Com sua vasta ex-
periência ele irá ajudar
o prefeito Luís Camargo
(PSD) a comandar a ci-
dade e dinamizar essa
importante pasta que
forma cidadãos para o
futuro.
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Guararema está preparada para
receber turistas no final de ano

GUARAREMA

Municipalidade acredita que os inúmeros pontos turísticos deverão atrair os visitantes à cidade no período de Natal

F
O

T
O

: 
D

IV
U

L
G

A
Ç

Ã
O

/
P

M
G

O Mirante Prefeito Gerbásio Marcelino é um dos inúmeros pontos
turísticos visitados pelos turistas que prestigiam a cidade todos os anos

No dia 4 de dezembro, audiência pública discutirá o polêmico assunto

Audiência Pública discutirá o
serviço funerário oferecido em SP

SÃO PAULO
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SANTA ISABEL

São mais de R$ 2 milhões de reais investidos na infraestrutura e lazer

Parque Municipal dos Imigrantes
será novo atrativo para a cidade

Audiências discutirão expansão
urbana e preservação ambiental

N
os dias 4 e 5 de
dezembro para

debater o Anteprojeto
de Lei Complementar
que define Áreas de Ex-
pansão Urbana a Pre-
feitura de Guararema
realizará audiências
públicas.

O projeto prevê a con-
versão de áreas rurais
para urbanas, conside-
rando preservação
ambiental e ordenamento

do solo. Os encontros
acontecem dia 4, na Es-
tação Literária, e dia 5,
na E.M. Keisaburo
Honda.

A população poderá
sugerir áreas para in-
clusão ou preservação.
O projeto segue o Pla-
no Diretor, com prazo
de 10 anos para ocupa-
ção das áreas. Outras
informações: (11)
4693-8000.

Transição de áreas rurais para urbanas com
foco em sustentabilidade será debatida
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P
ara debater a si
tuação dos ser-

viços funerários ofere-
cidos pelas empresas
concessionárias aos
munícipes da capital
paulista, em meio à
polêmica proporciona-
da pelo ministro do
Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), Flávio
Dino, referente aos
preços cobrados na ci-
dade, a Comissão de
Política Urbana, Metro-
politana e Meio
Ambiente da Câmara
Municipal de São Pau-
lo marcou Audiência
Pública programada
para acontecer na
quarta-feira da sema-
na que vem (4) de de-
zembro, a partir das
10h, no Parlamento.

A convocação aten-

Guararema é
M u n i c í p i o
de Interesse

Turístico (MIT) reconhe-
cido pelo Governo do Es-
tado de São Paulo, que
conta com diversos pon-
tos turísticos e por isso,
mesmo sem o tradicio-
nal evento natalino em
2024 deve receber visi-

tantes principalmente no
mês de dezembro, mo-
vimentando, desta for-
ma, a infraestrutura tu-
rística e também o co-
mércio local. Com entra-
da gratuita, os locais são
ideais para o passeio em
família. Alguns exemplos
são a Ilha Grande,
o Parque Municipal da Pe-

de ao requerimento
da vereadora Silvia
Ferraro da Bancada Fe-
minista do Psol, aprova-
do na reunião do
colegiado ocorrida no úl-
timo dia 13 de novembro.

Entre outros pontos,
a parlamentar frisa no
documento que “é fun-
ção do Poder Legislativo
fiscalizar os serviços
ofertados aos munícipes
da cidade por meio da
administração pública
direta e indireta” e res-
salta ainda que é preci-
so “ouvir também a po-
pulação usuária deste
serviço, assim como os
trabalhadores do servi-
ço funerário”.

No início do mês, o
colegiado ouviu represen-
tantes da SP Regula e
das concessionárias

Consolare e Grupo
Maya.

Os munícipes que
quiserem prestigiar o
evento podem partici-
par da audiência.
Ministro:
Flávio Dino deter-

minou, recentemente,
que os preços de ser-
viços funerários em
c e m i t é r i o s
privatizados pela Pre-
feitura de São Paulo
devem ser os mesmos
que antes das conces-
sões. Dados do Sindi-
cato dos Servidores
Municipais de São
Paulo (Sindsep) mos-
travam aumento das
cobranças nas ativida-
des do setor, que one-
ra a população, por
isso a manifestação
do STF.

dra Montada, o Recanto
do Américo (Pau D’Alho),
o Mirante “Prefeito
Gerbásio Marcelino” e
o Museu Estação Ferrovi-
ária Guararema. Mas há
ainda muitas outras op-
ções, como o Centro
Artesanal Dona Nenê,
o Mercado Municipal
“Juvenal Alves Pereira”,

o Museu Casa da Memó-
ria “Antonia Guilherme
Franco – Dona Nini” e os
pontos de turismo religio-
so, como a Igreja Nossa
Senhora da Escada, que
abriga a única imagem de
São Longuinho em altar do
Brasil, a Igreja D’Ajuda e
a Igreja Matriz de São Be-
nedito.

O Poder Público ainda
disse que os R$ 5,6 mi-
lhões que seriam na ação
de fim de ano estão sen-
do repassados à Santa
Casa de Misericórdia, até
dezembro, por meio do
contrato de subvenção.

A municipalidade diz
que o evento de Natal é cus-
teado exclusivamente pela
prefeitura e custaria entre
R$ 6 milhões e R$ 7 mi-
lhões para este ano, no
entanto, os recursos serão
utilizados em benfeitorias
que estão em curso como
o hospital municipal e a
sede da Apae, entre outros.

A
Prefeitura de San
ta Isabel está tra-

balhando para realizar
mais uma entrega e,
desta vez, será um par-
que para a comunidade
isabelense.

O Parque Municipal
dos Imigrantes, está
passando por toda uma
revitalização e constru-
ção de áreas de lazer.
Localizado na Avenida
Coronel Bertoldo, ao
lado do Pelotão da Polí-
cia Militar, o parque tem
área total de 6.000m².

Foram investidos
mais de R$ 2 milhões, o
espaço oferecerá trilhas
para caminhadas,
playground, banheiros,
quadra para prática de
Beach Tennis, espaço
reservado para os
pets, a Pet Place, que

contará com equipa-
mentos e
infraestrutura adequa-
da, permitindo que eles
se exercitem e se di-
virtam junto aos seus
donos.

Além das áreas de
lazer, o parque terá am-
plos espaços verdes
para descanso, com jar-
dins e áreas para pique-
niques. A ponte panorâ-
mica será um dos maio-
res atrativos, oferecen-
do vista deslumbrante
do parque e de seus ar-
redores.

Este projeto visa
também a valorização da
área, com a criação de
um ambiente que fo-
mente a convivência co-
munitária e a prática de
atividades ao ar livre.

O equipamento está

sendo construído pen-
sando na funcionalida-
de da infraestrutura, a
implementação de gui-
as e sarjetas melhora-
rão a captação das
águas pluviais, garan-
tindo mais segurança e
qualidade em dias chu-
vosos.

Com a revitalização
do parque, espera-se
não apenas oferecer
mais opções de lazer e
entretenimento para os
cidadãos isabelenses e
turistas que visitam a
cidade, mas também
estimular o turismo lo-
cal, promovendo a cida-
de como destino atrati-
vo para quem busca con-
tato com a natureza e
melhor qualidade de
vida com total
infraestrutura.
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Após década de luta, Taboão
conquista alça para Ayrton Senna

Novo acesso trará 7,2 km de pista marginal, rotatórias e viadutos para melhorar a logística do local

Finalmente o Dis
trito do Taboão
conseguiu a tão

sonhada alça de aces-
so na Rodovia Ayrton
Senna, a medida visa
trazer mais comodida-
de para os motoristas
que não precisarão an-
dar alguns kilometros
para fazer o retorno.

O anúncio das obras
foi divulgado na última
quarta-feira (27), em
Mogi das Cruzes, duran-
te reunião com a
Ecopistas que anunciou
a conclusão da fase fi-
nal do projeto executi-
vo para a construção da
pista marginal do
Taboão, via que é im-
portante para o escoa-
mento da produção e o
recebimento de matéri-
as-primas das empre-
sas do polo industrial.

A medida represen-
ta uma conquista signi-
ficativa para a Agestab
(Associação Gestora do
Distrito Industrial do
Taboão), pois a alça é

uma reivindicação antiga
para a região e se tor-
nará realidade após mui-
tos anos de batalha por
melhorias na localidade.

O deputado estadual
Marcos Damasio (PL)
destacou a importância
da aprovação obtida em
reunião no segundo se-
mestre deste ano com a
Artesp (Agência de
Transporte do Estado de
São Paulo).

“Foi uma grande vi-
tória. O projeto executi-
vo representa o aceno
favorável do Governo do
Estado para a realização
das obras, uma luta que
travamos há mais de 10
anos a favor dos mora-
dores, empresários e tra-
balhadores do Distrito do
Taboão”, afirmou o par-
lamentar.

Segundo Caio Cesar
de Barros, coordenador
de Relações
Institucionais da
Ecopistas, o projeto es-
tará pronto para
credenciamento em de-

zembro.
 “A próxima etapa

será a formalização de
aditivo de contrato com
o Estado e autorizo para
o início das obras. Acre-
ditamos que nos próxi-
mos seis meses as obras
poderão ter início”,
apontou.

O deputado também
reforçou sua confiança
na execução da obra: “A
Artesp já emitiu parecer
favorável, e o governa-
dor Tarcísio de Freitas
tem mostrado apoio ao
desenvolvimento. Nosso
próximo passo será
agilizar o processo para
que as obras tenham iní-
cio o mais breve possí-
vel”.
Projeto:
A proposta prevê a

construção de uma pis-
ta marginal na Rodovia
Ayrton Senna, sentido
São Paulo, com 7,2 qui-
lômetros de extensão,
duas faixas de tráfego e
calçadas.

O projeto inclui ain-

da duas rotatórias e dois
viadutos sobre as linhas
férreas da empresa
MRS.

O acesso à marginal
será localizado no km
46, nas proximidades da
fábrica da GM.

Três interseções
conectaram a marginal
ao Distrito do Taboão:
Estrada Municipal Re-
canto da Floresta - uma
rotatória será implanta-
da nesse ponto; Estra-
da Municipal Takeo
Matsumoto - que conta-
rá com outra rotatória,
próximo à empresa San-
ta Fé e a Estrada Muni-
cipal Mauro Auricchio,
onde haverá um entron-
camento neste local.

A concretização des-
se projeto deve melho-
rar significativamente a
mobilidade e a
infraestrutura no Distri-
to do Taboão, atenden-
do às demandas de em-
presários e trabalhado-
res da região.Com a conclusão do projeto executivo, obras da

alça de acesso devem começar em até seis meses
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Troque alimentos por ingressos
no Verão é Show Bertioga

BERTIOGA

Troque alimentos por ingressos e aproveite grandes atrações musicais
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OVerão é Show
ocorrerá de
20 de dezem-

bro a 11 de janeiro, na
Arena Bertioga, com
grandes atrações musi-
cais.

Os ingressos podem
ser adquiridos via troca

solidária ou pela moda-
lidade social. Na Pista
Solidária, 1kg de ali-
mento equivale a 1 in-
gresso (limite de 2 por
pessoa). São aceitos ar-
roz, feijão, macarrão,
leite em pó, óleo e café
(validade mínima de 6

meses). A troca ocorre
no Fundo Social (Rua
Valter Pereira Prado,
121, Centro) e na Vila
do Bem Boraceia (Rua
Henrique Arcuri, 99), de
segunda a sexta, das 9h
às 16h, e na portaria do
evento (sujeito à dispo-

nibilidade).
Shows com ingresso

solidário: Ana Castela
(2500 ingressos), Belo,
Raça Negra, Gustavo
Miotto + Pixote,
Thiaguinho, Menos é
Mais e Matuê + Wiu +
Ryan SP. Não participam
da modalidade, os
shows: Gusttavo Lima e
Churrasco On Fire.

O ingresso social
oferece 50% de des-
conto, mediante paga-
mento de um vale-ali-
mento de R$10, total-
mente revertido para o
Fundo Social. PCDs te-
rão área exclusiva no
evento, com piso eleva-
do. A entrada para PCD
é gratuita, e acompa-
nhantes pagam meia-
entrada nos setores pis-
ta premium e área VIP,
mediante apresentação
de laudo. Garanta seu
ingresso pelo site:
h t t p s : / /
www.guicheweb.com.br/
verao-e-show-2025-
bertioga_36990.

Ana Castela, Thiaguinho, Raça Negra, Gusttavo Lima e muito mais no evento da prefeitura
Cidade recebe 8º Campeonato

Solidário de Skate neste domingo

B
ertioga recebe
neste domingo

(1), a 8ª edição do Cam-
peonato Solidário de
Skate Piter Ali, às 11h,
no Skatepark João
Carlos Ferreira Mathias
dos Santos, na Praça de
Esportes Radicais do
Complexo Pé N’Areia.

As inscrições ocor-
rem no local, das 9h às
11h, mediante a doação
de 1 kg de alimento não
perecível e 1 kg de ra-

ção para cães ou gatos.
Os alimentos irão

para a ONG Apoio à Fa-
mília Policial Militar
(AFAPM), e as rações,
para a ONG Mãos que
Salvam Patas. O even-
to, apoiado pela Prefei-
tura, é aberto a crian-
ças a partir de 8 anos e
dividido nas categorias
mirim, iniciante e ama-
dor, com manobras ra-
dicais e solidariedade
em destaque.

O Skatepark do município será palco de
talentos e generosidade neste fim de semana
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BIRITIBA MIRIM

Programação de Natal deve
fomentar o turismo e comércio

Município prepara eventos culturais para marcar essa importante data
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GUARULHOS

Plano Verão 2024/2025 prepara
guia para enfrentar catástrofes

Evento realizado pela prefeitura objetiva prevenir desastres naturais
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O
mês de dezem
bro terá progra-

mação proporcionada
pela Secretaria Munici-
pal de Cultura de Biritiba
Mirim que preparou
ações que objetivam
fomentar o turismo, im-
pulsionar o comércio
local e reunir famílias no
espírito de Natal.

A cidade será deco-
rada com luzes em di-
versos pontos, como o
Parque Linear da Nova
Biritiba; Alto do Cristo;
Praça São Benedito;
Praça do Cruzeiro; Pra-
ça Paulino e o Self Point
de Biritiba Mirim.

As celebrações co-
meçam no dia 1º de
dezembro, com o
“Acender das Luzes”, a
Parada de Natal da Cia

Cata-Vento e a chegada
do Papai Noel. A concen-
tração será às 18h, em
frente à EMEF João Car-
doso, próximo à estátua
do Agricultor de Ferro.

A programação rece-
beu investimento total
de R$ 388.110,47 e além
disso, o município foi
contemplado pelo Pro-
grama Difusão CultSP do
Governo do Estado de
São Paulo, com dois es-
petáculos no valor total
de R$ 50.000,00.

Destaques da pro-
gramação na Praça São
Benedito: de 5 e 12 de
dezembro: Papai Noel
anima a Feira Noturna,
que terá horário ampli-
ado das 18h às 23h.

No dia 6, apresenta-
ção do Coral e Banda

Sinfônica Jovem Asas
para o Futuro, às 18h.

Dia 7 com apresen-
tações culturais na Pra-
ça São Benedito com o
Teatro Musical Marcela
– Um sonho de Natal e
o Coral do Instituto
Reviver, das 15h às 22h.

Já no dia 13, Feira
da Mulher Empreende-
dora, das 13h às 23h.

A Parada de Natal
com Bailarinos Locais,
das 18h às 22h ocorre-
rá no dia 14.

O Show de Prêmios
na Feira Noturna a par-
tir das 18h acontecerá
no dia 20.

No dia 21 de de-
zembro, será realizada
a Feira Artesanal de
Natal na Praça São Be-
nedito, das 10h às 21h.

F
oi lançado nes
ta semana, o

Plano Preventivo de
Proteção e Defesa Ci-
vil 2024/2025, mais
conhecido como Plano
Verão.

A Coordenadoria
Municipal de Proteção e
Defesa Civil de
Guarulhos lançou o guia
para o enfrentamento
de catástrofes naturais
habituais nesta época
do ano, como enchen-
tes e deslizamentos de
terra, com vigência en-
tre 1º de dezembro de
2024 e 31 de março de
2025, podendo ser
prorrogado.

A iniciativa consis-
te de duas partes com-
plementares: uma
descritiva, em que es-

tão listadas as 143 áre-
as de risco atuais do
município, junto às suas
características, riscos e
ações de mitigação, e
outra gráfica, composta
de mapas, fotos e gráfi-
cos que oferecem dados
como população e nú-
mero de residências es-
timadas, entre outros.

Os principais riscos
apontados referem-se
ao deslizamento, ero-
são, inundação e sola-
pamento, enquanto que
os maiores índices de
atendimento dizem res-
peito às patologias da
construção, em primei-
ro lugar, seguidas por
quedas de árvores.

Atualmente, cerca de
28 mil residências estão
em áreas sujeitas a ris-

co em Guarulhos, abri-
gando por volta de 113
mil pessoas.

O coronel Waldir Pi-
res, coordenador da
Defesa Civil recordou o
papel da prevenção na
atuação do órgão.
“Graças a esse traba-
lho contínuo, que é atu-
alizado anualmente,
temos a feliz marca de
quatro anos sem aci-
dentes fatais causados
por desastres naturais”.

Na ocasião, o coor-
denador do Centro de
Operações e Inteligên-
cia (COI), Joel Ribeiro,
apresentou o projeto
Trovão, sistema rápido
e integrado de notifica-
ção de riscos relaciona-
dos a tempestades pre-
venindo desastres.
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Ações da Secretaria de Segurança
destacam resultados positivos

 Balanço de 2024 revela 6.885 ocorrências atendidas e 130 prisões realizadas em Suzano

SUZANO

Além do titular da pasta, estavam presentes o diretor de divisão,
diretor da Defesa Civil, assessores, vereadores e, ainda, agentes da GCM
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Após 12 anos com obras paradas,
novo prédio da Câmara será entregue

O projeto da nova sede conta com acessibilidade e sustentabilidade

FERRAZ DE VASCONCELOS

F
O

T
O

: 
R

E
P

R
O

D
U

Ç
Ã

O

Prefeitura altera nome de rua sem
que a Câmara aprovasse a mudança

Rua se chamava Canarinho e Câmara aprovou o PL em 19 de novembro

POÁ
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O
município de
Ferraz de Vas-

concelos está prestes a
vivenciar um marco im-
portante em sua histó-
ria. Após longos 12
anos de espera, as
obras do novo prédio da
Câmara Municipal final-
mente estão chegando
à sua fase de conclu-
são.

A Prefeita Priscila
Gambale (Podemos), ao
lado do atual Presiden-
te da Câmara, o verea-
dor Hordilei Martins
(MDB), o Mineiro, esti-
veram presentes na
obra e declararam que
a inauguração da nova
sede ocorrerá ainda em
2024, representando
não apenas a realização
de um projeto aguarda-
do pela população, mas
também avanço para a
modernização da
infraestrutura pública.

As obras, que estão
em fase final, foram pla-
nejadas para garantir to-
tal acessibilidade, com
rampas, elevadores e
piso tátil, garantindo que
o espaço esteja disponí-
vel para todos os cida-
dãos.

Além dessas
melhorias, o novo prédio
contará com gabinetes
para os vereadores, um
plenário moderno e fun-
cional, que permitirá am-
biente mais adequado
para as discussões e vo-
tações das questões de
interesse público, amplas
áreas administrativas,
garantindo maior eficiên-
cia e conforto aos visitan-
tes e prestadores de ser-
viços.

Outro grande dife-
rencial da nova sede é a
implementação do siste-
ma de energia solar que
trará economia e

sustentabilidade.
Inscrições:
Estão abertas as ins-

crições para novos alu-
nos em creches munici-
pais. As vagas são para
crianças de 0 a 3 anos e
as inscrições podem ser
realizadas até o dia 6 de
dezembro.

Os responsáveis de-
vem comparecer à uni-
dade escolar de sua es-
colha com a certidão de
nascimento da criança,
comprovante de ende-
reço atualizado, docu-
mento original com foto
do responsável, telefo-
ne e e-mail de contato.

As crianças devem
ser residentes de Ferraz
de Vasconcelos e serão
divididas nos seguintes
grupos: Berçário I (a
partir de 0 meses), Ber-
çário II (1 ano), Mater-
nal I (2 anos) e Mater-
nal II (3 anos).

F
ato curioso que
demonstra a de-

sorganização da Pre-
feitura Municipal de
Poá ocorreu, recente-
mente, quando o Poder
Executivo, comandado
pela prefeita Márcia
Teixeira Bin de Sousa
(União Brasil) alterou
sem a aprovação da
Câmara de Vereado-
res, o nome da antiga
rua Canarinho que pas-
saria a se chamar João
Trevisan. Ocorre que o
Projeto de Lei 84/2024,
de autoria do vereador
Professor Rogério
Rodrigues Mathias
(PTB), que dispõe so-
bre a alteração de de-
nominação de via pú-
blica em homenagem
ao cantor gospel, no
bairro Jardim Nova Poá,
foi discutido e aprova-
do pelos vereadores na
sessão ocorrida no dia

19 de novembro, no en-
tanto, o Poder Executivo
já havia promovido a al-
teração do nome da via
como pode ser consta-
tada através da foto nes-
ta página, antes mesmo
de a iniciativa ter sido
discutida pelos edis.

A reportagem do Jor-
nal Impresso Brasil
(JIB) também recebeu
denúncia de que o abai-
xo-assinado para a mu-
dança da via teria assi-
naturas falsificadas e a
Ouvidoria do Parlamen-
to, por meio de seu
ouvidor, Filipe Macena
da Silva, disse que não
houve registro desse
fato no órgão.

O outro lado:
Em resposta à inda-

gação do veículo de co-
municação, a
municipalidade diz que
encaminhou a referida
demanda para a pasta

responsável e aguarda
resposta. Até o fecha-
mento desta edição,
não havia sido encami-
nhado pelo setor públi-
co, o parecer sobre o
tema abordado à Re-
dação.

Culto da Vitória:
O prefeito eleito de

Poá, Saulo Souza (PP),
irá celebrar o primeiro
lugar na eleição muni-
cipal com o “Culto da
Vitória”, que ocorrerá
no sábado (30), na Pra-
ça da Bíblia, com as
presenças do apóstolo
Estevam Hernandes e
do grupo gospel Re-
nascer Praise. O even-
to, que é aberto ao
público e contará com
ponto de inclusão, será
momento de agradeci-
mento juntamente com
a população pelo resul-
tado nas urnas em 6 de
outubro.

Suzano vem rea
lizando ações
juntamente com

a Secretaria de Segu-
rança Cidadã para ga-
rantir a segurança da
população.

Sob a liderança do
Secretário Afrânio
Evaristo da Silva, a pas-
ta desenvolveu uma sé-
rie de medidas e iniciati-
vas voltadas à redução
da criminalidade e à pro-
teção dos munícipes,
destacando-se pelo tra-
balho conjunto com a
Guarda Civil Municipal
(GCM), a Polícia Militar e
a Defesa Civil.

Em audiência pública,
realizada na segunda-
feira (25), foi apresenta-
do o balanço da pasta,
que registrou 6.885 ocor-

rências e 9.907 rondas
escolares realizadas pela
GCM entre janeiro e ou-
tubro de 2024.

O trabalho realizado
pelos agentes foi desta-
que com 130 prisões em
flagrante, a apreensão
de 45,2 quilos de entor-
pecentes e o atendimen-
to a 717 chamados rela-
cionados à perturbação
de sossego. Além disso,
a Patrulha Maria da Pe-
nha atendeu 85 casos de
violência doméstica e 45
descumprimentos de
medida protetiva, resul-
tando em 21 prisões.

Desde 2018, o
grupamento já assistiu
4.684 mulheres. São 179
monitoradas e não hou-
ve registros de crime de
feminicídio.

O secretário Afrânio
Evaristo da Silva afirmou
que os números atestam
a qualidade da atuação
dos agentes na cidade.
“Temos uma equipe pre-
parada para proteger a
população e trabalhar
com eficiência para re-
duzir a criminalidade no
município. Nosso empe-
nho tem gerado resulta-
dos expressivos no com-
bate ao tráfico de dro-
gas, para a proteção das
mulheres e nas ações de
preservação do meio
ambiente. Os atendimen-
tos e o modelo de traba-
lho dos grupamentos da
GCM e da equipe da De-
fesa Civil estão se tornan-
do referência para outras
cidades”, declarou o titu-
lar da pasta.


